



Forschungskolloquium Experimentelle Psychologie

Einladung
zum Forschungskolloquium Experimentelle Psychologie
am Mittwoch den 19.06.2024
um 14:15 Uhr, ZHG 004



Prof. Dr. Rolf Ulrich (Universität Tübingen)

Zwischen Irrtum und Wahrheit: Wie belastbar sind statistisch signifikante Ergebnisse?

Die sogenannte Replikationskrise rüttelt an den Grundpfeilern der empirischen Forschung. Zahlreiche methodische Ansätze wurden daher vorgeschlagen, um diese „Krise“ zu bewältigen, wie beispielsweise Präregistrierung oder gar die Verbannung des p-Werts. In diesem Vortrag möchte ich zeigen, dass selbst unter idealen Forschungsbedingungen, ein bestimmtes natürliches Ausmaß an Fehlreplikationen zu erwarten ist, insbesondere wenn Forschungsressourcen begrenzt sind.

Prof. Dr. Uwe Mattler